

Résultats du championnat interdépartemental juniors

Dojo Claude Prévost à Val de Moder

Samedi 26 novembre 2022



Ce samedi a eu lieu le championnat interdépartemental juniors au dojo Claude Prévost dans le Bas-Rhin.

Nous avons été accueillis par le club de Val de Moder, qui a fusionné avec 4 autres communes Niederbronn-les-Bains, Gundershoffen, Ingwiller et Bouxwiller pour devenir l'Alsace Nord Judo. Désormais fort de plus de 500 licenciés, l'ANJ devient le plus grand club de judo du Grand Est.

70 judokas et 26 judokates ont foulé le plateau constitué de 6 surfaces de combat. L'Espérance 1893 section judo a fait le déplacement avec 3 cadets et 2 juniors. En effet, les deux dernières années cadets pouvaient participer à cette compétition. Pas facile pour eux, mais cela donne l'occasion de marquer des points pour l'obtention de la ceinture noire.

Un seul podium pour cette demi-journée : Jassim Medjellekh remporte une belle troisième place en moins de 81 kg, Bravo à lui ! Avec 11 participants, il perd en quart de finale contre Kamdem puis gagne ses deux combats suivants. Par la même occasion, il marque 30 points grâce à ses trois combats de gagnés.

Les autres judokas perdent leur premier combat. Seul yamah est repêché mais il perd ce combat. Quelques blessures sont venues ternir ce samedi : avec Loqmann au coude et Rayan au doigt de pied. On espère qu'ils vont se remettre rapidement.

Nous pouvons aussi relever deux sélections avec Jassim et Loqmann, au niveau des qualifications pour le championnat du Grand Est qui se déroulera le samedi 11 février 2023 à Saint Avold.

Encore bravo aux coach et à nos jeunes. Certains ont pu constater le travail qui reste à faire...